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運営委員会便り No.2 
令和 5年 7月 6日 

美浜中学校 PTA 

会長 高橋 洋介 

 

 

7月 6日（木）19：00～20：00、図書室において第 2回運営委員会を開催しましたのでご報告いたします。 

 

高橋会長より 

期末テストも終わり、生徒の皆さんは夏休みを楽しみにしているのではないでしょうか。 

日本各地だけでなく、この浦安祭りやイベントが多くなってきており、是非楽しみたいとは思いますが、事故

や事件に巻き込まれることがないよう、私たち保護者が見守っていきたいと思います。 

また、コロナの感染が少しずつ増えてきているのはないでしょうか。5 類に移行したとはいえ、感染予防を

しっかりすることも夏休みを楽しく過ごすために必要かもしれません。特に行動範囲が広がる夏休みは、しっ

かり感染予防に努めるようにしてください。 

最後に、個人情報の取り扱いについて細則を定めていくようにします。 

改めて本部で内容を策定し、みなさま方に承認をいただくようにいたします。また、大事なのは細則を定

めることではなく、個人情報を適切に扱っていくことです。 

そのためのルールも併せて策定しますので、次回の運営委員会ではみなさまにお伝えするようにいたし

ます。 

 

長野校長先生より 

令和５年度の１学期も、学校経営にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございます。 

１学期は、体育祭を始め、生徒総会、修学旅行などの学校行事は、無事に実施することができました。また、

現在、保健体育の授業では、水泳学習も行っているところです。 

 

もうすでに、部活動の総合体育大会は今週末から本格的にスタートするため、各部活動ともに総体に向

けて、ラストスパートに入っているところです。明日、部活動壮行会を予定しており、各部の部長の決意表明

を楽しみにしているところです。私からも、最後の最後まで諦めることなく、練習の成果を発揮してほしいと

メッセージを送ろうと考えています。 

 

すでにお知らせしておりますが、夏休みに入ってすぐ２４日（月）から教育相談があります。今年の夏休み

は改修工事のため、校舎が使用できませんので、隣の美浜北小学校を教育相談の会場としてお借りしてい

ます。１学期のお子様の様子をお伝えしますので、ご多用と存じますがご出席くださるようお願いいたします。 
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２学期は、８月２５日（金）に始業式を行います。その後、２年林間学校、１年校外学習と旅行行事を予定

しております。また、９月２８日（木）２９日（金）が定期テスト、１０月１９日（木）には、合唱コンクールも予定

しております。詳細につきましては、 １４日（金）の学年保護者会の中でお伝えさせていただくとともに、配

付する文書にてご確認ください。 

 

そして、今学期も、登校するのは残り９日間です。１学期のまとめと夏休みに向けての計画を学校でも進

めて行きます。３年生はもちろんですが、生徒一人一人が３５日間の夏休みを有効に活用してほしいと思い

ます。ご家庭でも、子供たちの成長について、温かく見守っていただければと思います。どうぞ、よろしくお願

いいたします。 

また、学校に対して、何かご相談等がありましたら、遠慮なく担任及び学年職員を通じてご連絡いただけ

れば、素早く対応させていただきます。それでは、残りの１学期および夏休み期間中も、ご支援・ご協力いた

だきますよう、よろしくお願いいたします。 

 

佐々木教頭先生より 

第２回ＰＴＡ運営委員会に参集いただき誠にありがとうございます。 

まずは、２点お詫び申し上げます。 

１点目はＰＴＡ会費の集金についてです。学校での手続きが滞りご迷惑をおかけしました。当初、６月５日に

集金すべきところを学校側での手続きが間に合わず、７月５日に集金という運びになりました。お詫びいた

します。来年度は、こういったことのないように引継ぎをしてまいります。 

 

２点目はＰＴＡへの名簿提供についてです。いわゆる学級名簿というクラス、出席番号、名前が書かれた

ものです。主に、役員選考の集計に利用するというということで提供したところです。正直なところお願いさ

れると断ることは難しいです。ですが、市からの指摘により個人情報の漏洩にあたるということで、襟を正し

たところです。今後は、時期が参りましたら承諾書で確認を取らせていただく等の対応を考えております。ご

理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 

 さて、私からは本校改修工事の進捗状況をお知らせします。６月末で建築関係が３０％、電気設備関係が

２０％弱、機械設備関係が２０％強の出来高との報告を受けています。階をまたいでしまいましたが、新しい

教室が３部屋仕上がり、現在は３年生が利用しています。今は、あいた３年生の教室を工事中です。夏休み

期間中に完成予定で、２学期の始業式には新しい教室に移動し、そこに２年生が移動して、新たに２年生の

教室の改修工事が始まります。Ｂ階段の改修工事も終わり、人感センサーのＬＥＤ照明に変わっています。

今は、Ａ階段（中央階段）の工事中で夏休み期間で仕上がる予定です。 

 

 夏休み期間中は、校舎内が工事で閉鎖され、我々職員も入ることができません。終業式後に職員室を武

道場の１Ｆに移動します。子どもたちが、忘れ物をしないよう声をかけていただけると幸いです。 
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【報告事項】 

＜副会長＞ 

1. 合唱コンクール（10/19(木)開催）について 

 今年度は実施の予定です。PTA参加はありません。 

 

2. スポーツ大会各サークル予算  

 PTA予算で確保していますが、主にソフトボール、トリムバレーでの備品購入用となっています。 

両サークルに要望を確認の上、予算を調整していきます。 

 

3. はまかぜ祭（11/22(水)実施）について 

 本部より PTA社協へはまかぜ祭のボランティア名簿を LINEWORKSにて転送。 

 

4. 市 P連主催スポーツ大会について 

 開催日時：9月 18日（月・祝）※今年度は観客などの人数制限はありません。 

 

5. AED講習会について 

 予定日時：8月 19日（土）15:30～                      

各校 2名ということで、ソフトボールとトリムバレーの方で出席者を決めていただきます。 

 

6. 校服リサイクル 

 12月19日（金）14:00（保護者会開催15:00の１時間前）より開始します。 

PTA会議室にて予定しております。以前と変わらず1点100円でご購入いただく形となります。 

11/2～11/22回収。10月 25日頃ご案内メール配信予定。 

 

7. 役員選出方法 

 WEBアンケートを検討中 

 

8. 市 P連運営委員会より 

 要望書について→運営委員会時もしくは、7/20までに LINEWORKSの‟運営委員会【2023】”に

投稿して下さい。 

例） ・防犯マップを作ってほしい。スマホで見れるとよい。ヘルメット購入を無償にしてほしい。 

 ・自習室を作ってほしい。放課後自習室を開放してほしい。など・・・ 

 先生方も要望書を受付しております。 

例） ・負担を減らしたい。など・・・ 

 

9. 花火大会(10/21(土)) 観覧場所でのパトロール担当予定。 

 校外部の協力をお願いいたします。担当 PTA3名 
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10. 個人情報の取り扱いについて 

 学校側の対応について～  検討中 

 PTAについて～  

お手伝い記入用紙兼名簿に PTA活動にのみ利用する旨を記載予定。 

役員決め案内＆アンケートには個人情報の取り扱いについて記載済。 

会則を変更予定。細則については運営委員会の審議を経て定めることできるため、細則追加を検討中。 

 

11. 広報による体育祭時撮影の写真について 

 学校側のメール等で制限をかけての利用の可否を調査中。 

広報誌に 5枚ほど掲載予定ですが、それ以外に写真撮影されたものを閲覧できるよう検討中です。  

 

12. PTAのレターボックスについて 

 職員室横のレターボックスを定期的に確認お願いいたします。 

※ 教頭先生が専門部ごとのボックスを作って下さいました。 

 

13. 教室が綺麗になりました。ぜひ新しくなった教室をご覧ください。 

 

 

＜学年活動報告＞ 

 

1年   報告事項はありません。 

 

2年   2学期(10月〜11月)に職業の講演会を実施予定です。講師については、塙先生を中心に検討中 

 です。 

 

3年   報告事項はありません。 

 

E組   報告事項はありません。 

 

 

＜専門部活動報告＞ 

  

広報部  活動報告：・印刷会社と打ち合わせ   ・5/20 体育祭取材   ・職員アンケート実施  

        活動予定： 7月 ・部活紹介 ・クラス紹介 ・学年活動  

・サークル活動など、その他の記事、素材集め   

・体育祭の写真の整理、アンケート、編集等 

10月〜11月 ・広報誌発行予定 
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校外部  活動報告：7/13（木） 19時半～20時 一斉パトロール実施予定 

活動予定：7月末並びに 8月末に夏季パトロールを実施予定 

※ 日時は、これから決めます。昨年同様校外部メンバーのみで行おうと思います。 

※ 花火大会のパトロール協力規模とバランスを考慮して、夏季パトロールの体制を検討し

ます。 

   

文化部 活動予定：芸術鑑賞会の開催に向けての進捗状況です。 

演目についてですが、開催日・予算などを考慮し、文化部内で下記の３つの候補に決定。 

※暁さん 

※PAN NOTE MAGIC さん 

※BBモフラン＆ジャンボさん 

ここから 生徒会内で検討していただき、PAN NOTE MAGIC さんに決定いたしました。 

こちらは スティールパンの演奏を行う団体で 昨年１２月に日本テレビ世界の果てまでイッテ Qの

スティールパンの演奏をお手伝いした事のある団体だそうです。 

仮押さえ済。予算振り込み後、出演決定。先方にて契約書を作成していただいています。 

当日の駐車スペースについては学校と相談中です。 

機材の搬入についてが先方より８時半からとの要望があり、学校側へ依頼したところ ８時半から 

体育館の使用許可をいただきました。 

また、開催に向けて校内にポスターを貼ることで気分盛り上げて行きたいと思い、ポスターの作成 

を体育祭で素敵な各色のモチーフを作り上げていた美術部に依頼できないかを提案し問い合わせ 

をしています。本日時点でまだ回答を頂けていないのですが、ぜひお願いしたいと考えています。 

万が一難しいとの回答が来た場合には、校内の有志などを募って作成できればと考えています。 

今後も引き続き 開催に向けた準備を進めていきたいと思います。 

 

選挙管理委員 活動報告:・令和 6年度の保護者役員選出に関するアンケートをデータで作成中 

活動予定:・本部と教頭先生、塙先生への確認、メール依頼（8/21まで） 

         ・9月にお手紙の印刷配布準備 

         ・9月 4日(月)手紙配布、メール配信 

 

 

【連絡事項】 

      事件事故等心配事もございます。夏休み中、各家庭での注意喚起をご協力お願いします。 

 夜遅くに中高生が出歩いていないかお声がけのご協力をお願いします。 

 

 

 ご意見・ご質問等は、PTA本部メールボックス（mihama.jhs.pta@gmail.com）にお寄せください。 

次回の運営委員会は、9月 7日（木）19：00～ PTA会議室で行います。 

 

mailto:mihama.jhs.pta@gmail.com

